

## COMPETICIONES

# La Uefa inicia los trámites para sancionar a Real Madrid, FC Barcelona y Juventus

El proyecto fallido de la Superliga europea de fútbol podría tener consecuencias para los tres clubes impulsores que no se han desmarcado del nuevo torneo.

Palco23

12 may 2021 - 16:00



La Uefa ni olvida ni perdona. El organismo rector del fútbol europeo ha confirmado que ha abierto una investigación disciplinaria para dilucidar si Real Madrid, FC Barcelona y Juventus FC han incumplido el marco legal vigente al impulsar el nacimiento de una competición alternativa a la Champions League.

“De acuerdo con el artículo 31.4 del reglamento disciplinario de la Uefa, los inspectores de ética y disciplina de la Uefa han sido designados hoy para llevar a cabo una investigación disciplinaria en relación con una posible violación del marco legal de la Uefa por parte del Real Madrid CF, el FC Barcelona y la Juventus FC en relación con el llamado proyecto de la Superliga”, detalla la federación europea a través de un comunicado.

Según dicho artículo, “el comité ejecutivo de la Uefa, el presidente de la Uefa, el secretario general de la Uefa y los órganos disciplinarios podrán encargar a inspectores de ética y disciplina que realizar investigaciones, ya sea solos o en cooperación con

otros órganos de la Uefa o órganos de la Uefa”.

El pasado viernes, la Uefa informó de que “con espíritu de reconciliación, y por el bien del fútbol europeo, nueve de los doce clubes (Arsenal, Milan, Chelsea, Atlético de Madrid, Inter de Milán, Liverpool, Manchester City, Manchester United y Tottenham Hotspur) implicados en el proyecto de la llamada Superliga” le habían presentado “una declaración de compromiso de Club que define la posición de estos clubes, incluyendo su compromiso con las competiciones de clubes de la Uefa, así como con las competiciones nacionales de clubes”.

## **La Uefa pasa al ataque contra los clubes que siguen defendiendo la Superliga**

“Como gesto de buena voluntad, y junto con los demás clubes, los nueve harán una donación por un total de quince millones de euros, que se destinará al beneficio de los niños, los jóvenes y el fútbol de base en las comunidades locales de toda Europa, incluido el Reino Unido”, detalló el organismo, que partía de la base de una posible sanción de cien millones de euros para los disidentes.

Al mismo tiempo, la Uefa desveló que “tomará todas las medidas a su alcance con vistas a poner fin a la participación de los clubes en la empresa creada para formar y gestionar la Superliga” al tiempo que señaló que debían “cesar cualquier acción legal relacionada existente”. Un comunicado que fue respondido por Madrid, Barça y Juventus ante las “inaceptables presiones y amenazas que continuamos recibiendo”.